



生殖与避孕

SHENGZHI YU BIYUN

月刊 1980年12月 创刊

2011年5月第31卷第5期

目 次

主 管

国家人口与计划生育委员会

主 办

上海市计划生育科学研究所

协 办

计划生育药具重点实验室

湖北葛店人福药业有限责任公司

主 编

高爾生

编辑部主任

王黎青

责任编辑

李大琦

编辑出版

《生殖与避孕》编辑部

(上海斜土路2140号, 200032)

电话: 021-64438169

传真: 021-64438975

E-mail: randc@sippr.stc.sh.cn

http://www.RandC.cn

印 刷

上海图宇印刷有限公司

广告经营许可证

310042010002

国内总发行

上海市报刊发行处

国内订购

全国各地邮电局

国外发行

中国国际图书贸易公司

(北京399信箱)

报刊代号

4-294(国外代号: M389)

国内统一连续出版物号

CN31-1344/R

定 价

每期 15.00 元

实验研究

GnRH_a长方案超促排卵对围着床期小鼠子宫内膜溶血磷脂酸受体3(LPAR3)蛋白的表达及胞饮突发育的影响.....郭燕红 张雷 邵素霞,等(289)

顺铂诱导化疗损伤性卵巢早衰大鼠模型的探讨.....任莉 徐琳 韩雪松,等(294)

临床研究

多囊卵巢综合征源性人胚胎干细胞系的建立.....李朋粉 孙莹璞 王芳,等(299)

母血中胎源性 RASSF1A 基因的检测及其在子痫前期中的临床意义.....

.....赵富玺 王健 刘润花,等(305)

捐精者染色体核型筛查与意义——附 1681 例报告.....

.....史占平 曹小蓉 汪小波,等(310)

旋转式人工流产术临床观察.....邹艳(315)

综 述

Bax/Bcl-2 基因与细胞凋亡在母-胎界面的表达及与病理妊娠的关系.....

.....董颖 徐明娟(319)

抑癌基因 PTEN 及其蛋白与原始卵泡启动生长凋亡的关系.....

.....张立霞 郑月慧 唐丹凤,等(323)

短篇报道

玻璃化冷冻保存羊卵巢组织异种移植的实验研究.....

.....程洪艳 叶雪 昌晓红,等(329)

临床报道

Bcl-2、Bax 在米非司酮治疗前后子宫内膜单纯性增生组织中的表达.....

.....高燕 章明放 付稳,等(335)

half-ICSI 中 IVF 受精率的差异对临床结局的影响.....

.....杜红姿 刘寒艳 龙晓林,等(339)

体外受精-胚胎移植技术中 74 例异位妊娠的临床分析.....

.....何巧花 梁琳琳 李杭生,等(344)

个案报道

体外受精-胚胎移植后宫内妊娠并发输卵管残端出血——2 例临床分析.....

.....汪璐 谢青贞 杨菁,等(348)

子宫体和宫颈位置异常的人工流产术——附 3 例临床分析.....

.....姜晓英 杜伯涛 麻世红,等(352)

讲 座

子宫内膜异位症对输卵管的结构和功能的影响.....韩红敬 关菁(354)



Directed by	National Population and Family Planning Commission of PRC
Sponsored by	Shanghai Institute of Planned Parenthood Research
Editor-in-Chief	Er-sheng GAO
Executive editor	Tian-qi LI
Editing	Editorial Board of <i>Reproduction and Contraception</i> No.2140, Xie Tu Road, Shanghai 200032, China
Tel	+86-21-64438169
Fax	+86-21-64438975
E-mail	randc@sippr.stc.sh.cn
Website	http://www.RandC.cn
Printing	Shanghai Tu Yu Printing Co. Ltd.
Domestic Distribution	Shanghai Post Office
Domestic Subscription	Local Post Offices
Foreign Distribution	China International Book Trading Corporation (GUOJI SHUDIAN)
Postal Code	4-294(Foreign Code: M389)
CSSN	ISSN 0253-357X CN 31-1344/R

Contents

(partial)

LABORATORY STUDY

- Effect of long protocol controlled ovarian hyperstimulation by GnRHa on the expression of LPAR3 protein and the development of pinopodes in mouse uterine endometrium during periimplantation period Yan-hong GUO, Lei ZHANG, Su-xia SHAO, et al. (289)
Investigate an method of cisplatin inducement in establishment of the rats model for chemotherapy induced premature ovarian failure Li REN, Lin XU, Xue-song HAN, et al. (294)

CLINICAL STUDY

- The establishment of human embryonic stem cell lines from embryos of women with polycystic ovary syndrome Peng-fen LI, Ying-pu SUN, Fang WANG, et al. (299)
Quantitative analysis of placenta-derived fetal specific RASSF1A sequences in maternal blood and its clinical significance in pre-eclamptic pregnancies Fu-xi ZHAO, Jian WANG, Run-hua LIU, et al. (305)
Chromosome karyotype screening for sperm donor and its significance —— 1 681 cases report Zhan-ping SHI, Xiao-rong CAO, Xiao-bo WANG, et al. (310)
Clinical observation of rotary abortion Yan ZOU (315)

REVIEW

- Bax/Bcl-2 gene expression and cell apoptosis in placenta and pathological pregnancy Ying DONG, Ming-juan XU (319)
Relationship between cancer suppressor gene PTEN with protein and initiation growth pro-apoptotic of primordial follicle Li-xia ZHANG, Yue-hui ZHENG, Dan-feng TANG, et al. (323)

SHORT COMMUNICATION

- Experimental study on xenotransplantation of sheep ovarian tissue cryopreserved by vitrification Hong-yan CHENG, Xue YE, Xiao-hong CHANG, et al. (329)
Expression level of bcl-2 and bax in endometrial hyperplasia glandular epithelia with mifepristone treatment Yan GAO, Ming-fang ZHANG, Wen FU, et al. (335)
Effect of fertilization rate difference after IVF on the clinical outcome of half -ICSI Hong-zi DU, Han-yan LIU, Xiao-lin LONG, et al. (339)
Analysis of 74 cases ectopic pregnancy in in vitro fertilization and embryo transfer Qiao-hua HE, Lin-lin LIANG, Hang-sheng LI, et al. (344)

CASE REPORT

- Clinical analysis of 2 cases of pregnancy with residual tubal hemorrhage after laparoscopic sterilization following IVF-ET Lu WANG, Qing-zhen XIE, Jing YANG, et al. (348)
Artificial abortion operation of abnormal corpus uteri and cervix position —— 3 case report Xiao-ying JIANG, Bo-tao DU, Shi-hong MA, et al. (352)

LECTURE

- Endometriosis influence of fallopian tube structure and functioning Hong-jing HAN, Jing GUAN (354)